



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

吹奏楽部県大会出場 & 体験入学

◆吹奏楽部がコンクールで活躍

第59回県吹奏楽コンクール(第44回県高等学校総合文化祭吹奏楽部門)は8月2日、北上市文化交流センターで開かれ、平高吹奏楽部は小編成の部(30人以下)に出場し、銅賞を受賞しました。

生徒たちは大きなミスもなく、最後まで自信をもって自由曲「北の鳥たち」を演奏。一人一人が自分のできることをすべて出し切るという目標で臨み、13人の力を合わせた平高らしい演奏を披露することができました。



(写真)ナカムラ写真館提供

演奏を披露する吹奏楽部

生徒たちは、今後

さらに技術と表現力を磨き、3年生部員最後の発表となる文化祭に向け練習に励んでいきます。

◆1日体験入学を実施

7月30日、中学生を対象に1日体験入学を行い、市内外から48人が参加しました。

授業体験では、モーター製作や紫根染紹介、ひょうたん池など市の歴史学習、プログラミングなどを実施。参加者からは「生徒が明るく楽しそう」「いろんなことができるようになった」などの声が上がりました。平高生活のイメージを膨らませる貴重な機会となりました。

例年より参加人数は少なかったとはいえ、趣向を凝らした部紹介など大いに盛り上がりました。



平高の活動を紹介する生徒会

初めて会う人と話すのが苦手なので共通の話題を探して自分から声を掛けるように意識しています。また、日本文化を学ぶため、家庭研究部に入部しました。男子部員は私1人ですが、茶

★平高を選んだ理由
食に関する仕事に就きたかったことと、中学校で学んだ家庭科の内容をより詳しく学びたかったことが平高家政科学科を選んだ理由です。
★学校生活で頑張っていることは？

★将来の夢
美しい自然に囲まれた八幡平市で就職して、地元に貢献していきたいです。

道や華道の作法などを身につけるために毎日努力しています。
市には、観光や移住など、さまざまな目的で中国や台湾出身の人たちが来ていて、交流の輪を広げたいと思い、NHK中国語講座やYouTubeを活用して中国語を勉強しています。八幡平DMOにいる台湾出身の人と話せたときは、とてもうれしかったです。

平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介！



家庭研究部

千葉 陸さん

(家政科学科3年:松尾中出身)



型にとらわれず自由に生ける草月流で八幡平の自然を表現する千葉さん